

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil pembahasan tentang Perkembangan kehidupan Sosial dan Ekonomi Masyarakat Desa Punggur Kapuas Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya Tahun (2012-2021) maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Sebelum menjadi desa penduduk di sini cuma berjumlah satu dusun yaitu Dusun Kasih yang dimana dusun Kasih ini masih termasuk ke dalam wilayah administrasi Desa Punggur Besar. Sebelum terjadinya pemekaran masyarakat yang berada di dusun Kasih sangat kesulitan dalam mengurus segala pelayanan administrasi dan kegiatan pembangunan sangat tertinggal. Dalam mengurus pelayanan administrasi mereka harus ke Desa Punggur Besar yang letaknya cukup jauh, dan harus melewati 2 desa yaitu Desa Kalimas dan Desa Punggur Kecil barulah bisa sampai ke Desa Punggur Besar. Desa Punggur Kapuas adalah salah satu desa yang terletak di Kecamatan Sungai Kakap Kabupaten Kubu Raya, yang berdiri berdasarkan peraturan daerah Kabupaten Kubu Raya Nomor 5 Tahun 2012. Desa Punggur Kapuas merupakan desa pemekaran dari Desa Punggur Besar. Sejarah berdirinya Desa Punggur Kapuas ini dimulai dengan pembentukan panitia pemekaran desa pada tanggal 10 Oktober 2009.
2. Penduduk di desa Punggur Kapuas selain berasal dari berbagai daerah yang ada di Kalimantan Barat juga terdapat orang-orang yang berasal dari Pulau Jawa Karna pada waktu itu ada masuknya program transmigrasi ke Desa Punggur Kapuas yang dipimpin langsung dari Yayasan Perhimpunan Pelayanan Kristen (YPPK). Transmigran yang baru datang masing-masing mendapat rumah, dengan kondisi lahan yang masih ada kayu-kayunya masih belum dibersihkan. Rumah dan lahan diberikan secara Cuma-Cuma tanpa membayar uang sedikitpun, setiap 1 keluarga dikasi 2 hetar lahan untuk dikelola sendiri, untuk 1 tahun segala kebutuhan pokok seperti

minyak dan beras itu itu tanggung sama pihak yayasan. Yayasan Perhimpunan Pelayanan Kristen (YPPK) juga menyediakan sampan untuk alat tranfortasi pada waktu itu. tahap pertama hingga tahap ke tiga pada tahun 1981-1983, Mereka masih melakukan perjuangan yang sangat prihatin namun dengan tekad mengikuti program transmigrasi harapan para transmigran agar bisa berkembang dan sejahtera dalam kehidupannya. Desa Punggur Kapuas memiliki satu Taman Kanak (TK), dua Sekolah Dasar (SD) dan satu Sekolah Menengah Pertama (SMP), yang berada di Dusun Kasih dan Dusun Selat Kering. Untuk sekolah yang terdapat di Dusun Kasih yaitu Sekolah Dasar Negeri (SDN) 38 Satu Atap Sungai Kakap dan Sekolah Menengah Pertama (SMPN) 13 Satu Atap Sungai Kakap. Untuk sekolah yang berada di Dusun Kasih ini sangat memadai dan lengkap mulai dari tenaga pendidik.

3. Perekonomian masyarakat Desa Punggur Kapuas sebelum di banggunya akses jalan, sangat berpengaruh pada hasil jual para petani. Perahu atau kapal sebagai transportasi utama masyarakat Desa Punggur Kapuas yang dibuat dari bahan kayu. Perahu atau kapal kelotok ini di jalankan dengan menggunakan mesin dompeng untuk perahu kecil menggunakan cara manual dengan cara mendayung. Sumber-sumber alam yang menjadi komoditas unggulan adalah berupa kelapa, nipah, dan pinang yang dimanfaatkan oleh masyarakat menjadi berbagai produk turunan seperti gula kelapa dan kopra, sedangkan untuk nipah dimanfaatnya daunnya untuk di jadikan sapu lidi. Komoditas-komoditas ini dikembangkan secara mandiri oleh masyarakat Punggur Kapuas. Dengan terbukanya akses jalan pada masyarakat Desa Punggur Kapuas secara ekonomi bisa dikatakan membaik pada tahun 2020, dalam taraf hidup yang sejahtera sekitar 20% sampai dengan 30% masih dalam keadaan miskin.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari penelitian ini, penulis memberikan saran agar peran Dinas Departemen Transmigrasi dan pemerintah khususnya di daerah Provinsi Kalimantan Barat dalam mengatasi masalah yang terjadi pada masyarakat yang terjadi di Desa Punggur Kapuas pada tahun 2012-2013. Adapun saran yang penulis sampaikan yaitu:

1. Mengoptimalkan kembali dalam hal sosialisasi karena sosialisasi sangat berpengaruh terhadap masyarakat transmigran yang baru datang di daerah transmigrasi.
2. Menangani segala permasalahan dan tingkat kemiskinan masyarakat Desa Punggur Kapuas. Dalam upaya mensejahterakan masyarakat.
3. Kepada Pemerintah Kabupaten Kubu Raya, selaku pemangku kursi kebijakan sekiranya untuk bisa menindak lanjuti proses pembangunan di Desa Punggur Kapuas seperti, akses jalan untuk lebih ditingkatkan, serta jembatan yang sudah tidak layak untuk di lewati. Demi lancarnya mobilitas perekonomian yang ada di Desa Punggur Kapuas.